



RSA PLUS 2024 - AUTÓNOMOS/AS

Empresa evaluada FRANCISCO VICENTE NAVARRO

CIF:291****** 50002 - Zaragoza

DATOS INICIALES

Indicar la fecha de actualización de la información de este cuestionario

26/08/2024

VOLUNTARIADO Y ACCIÓN SOCIAL

¿Cuales son las acciones de voluntariado y/o acción social al margen de su objeto social que realiza la organización?

Con la Asociación León-Zaragoza aportando la cuota de socio y asistiendo a la asamblea anual y actividades a las que puedo asistir

Con la librería de la ONG AIDA dono libros

Con la protectora AZAR, hago donación de pienso, ayudar en la búsqueda de galgos que se han escapado, ahora les estoy haciendo los carteles de tapeo solidario para redes sociales. Aparte de tener a dos galgos en acogida.

En septiembre, tengo previsto contactar con Cooperación Internacional ONG y AMASOL que ya fui voluntario en ambas para volver a retomar el voluntariado o ver en qué puedo colaborar y quiero contactar con las Trabajadoras del Hogar para plantear con ellas un proyecto de fotografía, ya que tienen algún proyecto en común con el Hermanamiento como el del Huerto y Apoyo emocional, así como la Asociación Feministas Aragón por Nicaragua porque es un movimiento que se mueve mucho por el feminismo en Aragón desde una mirada interseccional.

¿Con qué organizaciones realiza las acciones de voluntariado y/o acción social?

Como comentaba en la cuestión anterior, actualmente:

Asociación León-Nicaragua

Librería de la ONG AIDA

Con la protectora AZAR

¿Con qué periodicidad realiza las acciones de voluntariado y acción social?

Periodicidad anual o semestral con el Hermanamiento León Zaragoza y la librera ONG AIDA

Periodicidad mensual con la Protectora AZAR

Con Cooperación Internacional ONG, Trabajadoras del Hogar y Feministas de Aragón por Nicaragua, a ver en lo que quedan las reuniones y cómo planteamos la colaboraciones pero por sus actividades serían mensuales o trimestrales.

DIFUSIÓN DE LA CULTURA EN ARAGON

¿Qué acciones realiza la organización para la difusión de la cultura en Aragón?

El proyecto en sus orígenes y en la actualidad en una de sus líneas de actuación promueve la cultura y el patrimonio como elemento dinamizador del turismo. Las acciones principales las he realizado junto a la consultora AV ASESORES en los Planes de Sostenibilidad Turística en Destino de las Comarcas de las Cinco Villas, Maestrazgo, Campo de Belchite, Ribera Baja del Ebro y de las localidades de Graus, griegos, Beceite y El Grado.

Otra línea de actuación orientada es la cultura del cuidado relacionándolos con la fotografía y el patrimonio y que quiero desarrollar con las entidades mencionadas en el punto anterior con acciones de difusión, charlas, talleres, cursos, etc.

¿Con qué colectivos realiza estas acciones?

Va en función de la demanda cuando lo hago como voluntario u autónomo que son acciones específicas dirigidas a mujeres migrantes y a colectivos en situación de vulnerabilidad usuarias de las entidades.

A nivel de las licitaciones en colaboración con AV ASESORES son las comarcas y localidades

¿Con qué periodicidad realiza estas acciones?

A demanda y disponibilidad

COMPROMISO CON LOS ODS

¿Está comprometido/a con la Agenda 2030 y los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS)?

Sí, asumo los principios de la Agenda 2030 pero no he establecido ningún compromiso formal con la consecución de los ODS.

¿Tiene identificados los ODS prioritarios sobre los que más impacta?

Sí.

Si la respuesta a la anterior pregunta es afirmativa, ¿Cuáles son?

- ODS 4. Educación de calidad
- ODS 5. Igualdad de género.
- ODS 8. Trabajo decente y crecimiento económico.
- ODS 11. Ciudades y comunidades sostenibles.
- ODS 17. Alianzas para lograr los objetivos.

¿Ha realizado un un análisis de impacto sobre los ODS priorizados?

Si, analizo puntualmente aspectos que pueden impactar positiva o negativamente sobre los ODS

En caso afirmativo, información adicional

Aspectos que pueden impactar positiva sobre los ODS mencionados:

ODS 4. Educación de calidad. Actualización constante.

ODS 5. Igualdad de género. Identificar el colectivo concreto de mujer migrante y racializada así como su situación administrativa en España.

ODS 8. Trabajo decente y crecimiento económico tratando de ofrecer a las personas en



contextos vulnerables estrategias para la mejora de su empleabilidad e inserción

ODS 11. Ciudades y comunidades sostenibles mediante la cultura inclusiva.

ODS 17. Alianzas para lograr los objetivos mediante colaboraciones para llegar más lejos. Aspectos que pueden impactar negativamente sobre los ODS mencionados, consideramos los financieros propios del proyecto tanto estratégico como de negocio y los no financieros como el cumplimiento normativo, operacional, etc.

¿Ha establecido las líneas prioritarios de actuación para contribuir a los ODS priorizados?

Si, he planificado acciones a desarrollar para impactar positivamente en los ODS priorizados

En caso afirmativo, indique las acciones concretas.

ODS 4. Educación de calidad. Actualización constante en materia formativa de las charlas, talleres, cursos, etc. Estamos en un mundo en constante cambio y evolución por lo que la formación ha de ser actualizada para no quedar obsoleta.

ODS 5. Igualdad de género. Los colectivos con los que he trabajado implica estar alineado con este ODS porque, a pesar de los avances en las últimas décadas, las mujeres y siguen sin experimentar una igualdad de derechos real. Si esto añadimos la condición de mujer migrante y racializada el desafío es mucho mayor. En este punto se tiene muy en cuenta la perspectiva decolonial e interseccionalidad.

ODS 8. Trabajo decente y crecimiento económico tratando de ofrecer a las personas en contextos vulnerables estrategias y capacitación de una forma óptima en la consecución de objetivos para aportar valor en el mercado de trabajo, bien empleándose o, en caso de que se decidan por el emprendimiento, multiplicar sus opciones minimizando el riesgo financiero.

ODS 11. Ciudades y comunidades sostenibles impulsando la colaboración, la economía circular y los tejidos de redes sociales mediante la cultura inclusiva.

ODS 17. Alianzas para lograr los objetivos mediante una colaboración transversal entre personas, empresas e instituciones.